
Compte-rendu réunion de CA du 21 décembre 2024

Ouverture de séance à 17h05
Présents : Benjamin Gandouin (Président), Catherine Coulibaly vice-secrétaire, Pedro Saiz, Evelyne 
Duquennoy, , Thibault Diter
Excusés : Olivier (trésorier), Emile (secrétaire)

Ordre du jour:

                                     
1 - Point administratif : démarches, bureau, domiciliation ,demande de local de stockage, lancement 
GT statuts...

- Changement de domiciliation à la Maison des associations S. Veil acceptée par la Préfecture.
Les clés de la boîte aux lettres sont à récupérer auprès de la Mairie. Sima s’est proposé.
- Concernant la demande de local de stockage envoyée par le président aux responsables 
associatifs de St Cyr et Fontenay le Fleury : 
Proposition de mise à disposition par la mairie de Fontenay d’une armoire fermant à clé dans la 
salle Victor Hugo, plutôt pour y ranger des ordinateurs portables, pas d'unités centrales plus 
encombrantes . La mairie de Saint-Cyr L'École nous a répondu par la négative.
- Demande de réservation de la salle des fêtes pour la conférence sur la cybersécurité auprès de la 
Mairie de St Cyr comme nous en avons le droit une fois par mois en semaine. Dans l’attente de leur 
réponse. Cependant, sans assurance de son accord. 
- Organisation d’un GT « statuts » Nécessité de retravailler certains articles de nos statuts afin de 
pouvoir toucher des subventions et de gagner en clarté auprès des différentes instances 
décisionnaires. Modification du code NAF , adaptation  de l'article 2 concernant la raison sociale : 
Benjamin propose le lancement d'un groupe de travail .Evelyne souhaite y participer. D'autres 
adhérent.es volontaires auront la possibilité de contribuer aussi.
Un mail les y invitant sera publié. 

2 - Point trésorerie : habilitations, difficultés , fixer date réunion GT trésorerie, campagne de 
relance des cotisations, dons aux  associations, recettes guide de survie , double cotisation, 
- habilitations comptables :  Olivier, notre trésorier,  peut à présent effectuer toutes les opérations 
comptables. Il a accès aux comptes bancaires de l’association et peut effectuer pleinement son 
mandat. Il dispose aussi  d’un accès à Galette, l'outil de gestion des adhérents depuis fin septembre. 
N’ayant pas de PC personnel, il n’a pas pu encore installer Grisbi. Benjamin se propose de l’aider à 
le faire sur un pc fourni par don à l’association. 
- Groupe de travail trésorerie : Comme décidé en AG le 21.09 , le CA relève la nécessité 
qu'Olivier arrête une date de réunion assez rapidement pour travailler avec l’ensemble des trésoriers 
de l'exercice 2023-2024 pour résoudre les anomalies détectées, même si ces dernières n’ont pas de 
réels impacts sur la sincérité du bilan et ne représentent pas un enjeu financier . 
- Campagne de relance des cotisations  ciblée à faire fin janvier ou début février. La première 
relance faite par Benjamin a permis un renouvellement partiel d’adhésions. Néanmoins, n’étant pas 
ciblée, certains adhérents qui avaient déjà payé leur cotisation ont renvoyé de l'argent. Un 
remboursement de cette double cotisation leur a été proposé par le président à moins qu'il ne 
s'agisse d'un don. Un adhérent souhaite la voir passer en don . L’autre adhérent n’a pas répondu à ce 
jour.



- Recette des guides de survie :  toujours des ventes régulières notamment à chaque permanence et 
à nos évènements. Benjamin a demandé l’accord du CA qui a accepté pour lancer un prix spécial 
Noël , 5 euros (au lieu de 10e)- 
- Les dons aux associations votés au dernier CA seront à envoyer début janvier. (Olivier) 

3 - Bilan anniversaire de Root66 
Beaucoup de monde est venu. L'ambiance était conviviale,  l'animation très satisfaisante avec le 
quiz et la rétrospective. Également, bien appréciés : petits fours, repas auberge espagnole  et le 
gâteau offert par Émile...
Cependant, la salle n'était pas du tout adaptée : mauvaise isolation , chauffage inefficace, mobilier 
sale...L'extinction des lumières automatique à 22h30  a mis fin désagréablement aux festivités.  
. 

Propositions d’améliorations pour les 30 ans :
Nous pourrions envisager à l'avenir :
-  idéalement, la salle des fêtes, Saint  Cyr ou demander celle de Fontenay,
-  offrir un cadeau pour chaque participant : la fabrication d'écocups aux couleurs de Root66 ( voir 
avec l’ESAT?) 
- la venue d’un musicien ou un groupe  (mao) - adhérent ou militants ?

4- Changement offre vps site root66 + serveur de backup:   
=> souscription offre proposée par Benjamin par mail au CA le 30.11
https://felix.root66.net/cloud/f/95417
=> Migration planifiée 2ème semaine des vacances de Noël (Thibault)
L'adhésion à OVH en tant qu'association n'a pas été possible d'où la prospection d'autres prestataires 
et le choix de l'offre Hetzner (VPS)  et KDrive chez Infomaniak (backups). 
Nous gardons Dotclear. Le thème du site serait à rafraîchir. (prochain chantier)
Benjamin donnera à Thibault les accès nécessaires à la migration technique aux 
backup,ssh,gandi,dotclear
Essayer de documenter la migration - notre wiki - doc interne 

5 -  outils de communication
•   Arrêt système redirection mail et création liste de diffusion dédiée aux échanges mails 

asso : 
proposition d'utiliser Framagroupe comme fournisseur de listes de diffusion:  après une 
phase de test à partir de la liste de diffusion du CA . L'assemblée valide ce jour l'adoption de 
la solution Framagroup pour celle concernant tous les adhérents de Root66. La nouvelle 
adresse à utiliser serait root66@framagroupe.org

•   pré-inscriptions permanences: il s'agirait de recenser à l'avance les besoins du public afin 
de pouvoir mieux s'organiser. Elle ne serait pas obligatoire. Toutefois, l'inscription serait 
recommandée afin que le besoin soit pris en compte à coup sûr. 

•   flyers : mise à jour et édition? Sima propose de faire la mise à jour .Choisir un 
pictogramme renvoyant au numérique , ajouter Mastodon. Payons-nous un éditeur pour 
imprimer sur papier glacé ? Principe adopté pour 500 exemplaires, après recherche du tarif 
le plus avantageux. 

https://felix.root66.net/cloud/f/95417


• - tee shirt Root66: le Fablab à Trappes peut procéder au flocage ou peut-être l' ESAT . Tailles 
envisagées : M, L, XL . 

6 -  Activités 2025 : 
    
    - organisation galette des rois 18/01 à la salle Victor Hugo de Fontenay Le Fleury  + quiz 
(actualité, logiciel , sport, cuisine, politique, l'environnement...) concocté par Thibault, Benjamin 
    - nouveaux partenariats : Anim 'asso dispose d'un local de 200 mètres carrés au centre 
commercial de St Quentin en Yvelines , intéressant pour nos conférences. Se rapprocher aussi du 
Repar café Fontenay : Emile pourrait-il prendre contact avec eux pour le prochain événement ? 
   - présentation calendrier conférences/ateliers 2025, médiathèque de SQY,  formations, install 
party, relance des Café vie privée ...
partenariat renforcé avec la médiathèque de Montigny le Bretonneux :  11 janvier smartphones et 
vie privée; le samedi 8 février de 10 à 12h : install party ; Nextcloud pour se dégafamiser, soirée 
pop cult hacking à la médiathèque de SQY  ( sur inscription ) , 
des nouveautés : 
atelier Rapsberry , retour des Cafés Vie Privée avec Sylvain , présentation du guide de survie au 
début. Atelier Joplin avec Filips  (outil de prise de notes),  à la médiathèque., Keepass, Peertube, 
Matrix, conférence Droit et image

7 - Demandes de subventions ;
Afin d’optimiser nos chances d’attribution de subvention, il est prévu d’adapter nos statuts et de les 
modifier en conséquences. Compte tenu du calendrier serré, ces propositions de modifications 
feront l’objet de la future AG .
En attendant, nous pouvons renouveler notre demande auprès de plusieurs acteurs publics à 
différents échelons.
https://www.iledefrance.fr/participer-la-vie-citoyenne/je-participe-la-vie-de-la-region/budget-
participatif-ecologique
Communauté d'agglomération de Versailles Grand Parc. Celle de Saint Quentin en Yvelines. 
Mairie de Saint-Cyr 
Se renseigner à la Préfecture pour connaître les différentes subventions possibles. Demander aussi 
des conseils sur Mastodon auprès d'associations dont l'activité est similaire à la nôtre. 

9 - Fixation  de la date du prochain CA : le samedi 22 mars à 16h30 à la Maison des Associations 
S. Veil. 

      La séance est levée à 18h49. 
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